



Birgitt Stadach und Sonja Winter sind auf der "Die 66" in Leipzig vom 25. bis 27. Oktober als Aushilfen am Informationsstand beschäftigt. Die rüstigen Damen gehören selbst in die Zielgruppe 50plus, was ein gewolltes Konzept der Messe ist, wie der Sprecher der Geschäftsführung Martin-Buhl Wagner verrät.

Anmoderation:

Auf der "Die 66" dreht sich vom 25. bis 27. Oktober alles um die zweite Lebenshälfte. Gesundheit, Mode und Fitness sind Themen, die auch die ältere Generation etwas angehen und deswegen ist die Messe ganz authentisch auch nur mit Aushilfspersonal jenseits der 50 besetzt. Markus Herwig berichtet:

Die "Die 66" ist eine Messe in Leipzig. Davon gibt es das Jahr über sehr viele, aber die "Die 66" hat eine Besonderheit wie der Sprecher der Leipziger Messegeschäftsführung Martin Buhl Wagner verrät

O-Ton

Nicht fachspezifisch, sondern zielgruppenorientiert ist die "Die 66" also und das zieht sich auch durch die gesamte Organisation, denn die Aushilfen sind ebenfalls ausschließlich aus der Zielgruppe 50plus.

O-Ton

Mit dabei sind auch Sonja Winter und Birgitt Stadach. Die Rentnerinnen freuen sich auf ihre Aufgaben, denn nur zuhause auf dem Sofa sitzen, kommt für Beide nicht in Frage, so Frau Winter:

O-Ton

Beim Presse-Fototermin durften sich dann auch Beide gleich sportlich betätigen. Birgitt Stadach hätte dabei wohl das Balancebrett mit Federn am liebsten direkt mit nach Hause genommen.

O-Ton

Auf der anderen Seite sagte Frau Winter der Golfschläger nicht so zu

O-Ton

Golfen fürs Foto und weite Anregungen für die private Freizeit können beide Damen auf der Die 66 hautnah sammeln, denn dort sind sie vom 25. bis 27. Oktober als Aushilfe beschäftigt.